
“Boa tarde a todas e a todos. 
 
Cumprimento todos os presentes na pessoa da Desembargadora 
Beatriz Pereira de Lima, presidente do nosso Tribunal.  
Inicialmente, gostaria de agradecer a presença de cada um dos 
senhores e senhoras neste evento de tamanha importância para a 
nossa associação; dos presidentes e representantes de Tribunais, do 
Ministério Público, de associações e demais instituições; juízes e 
desembargadores do nosso Tribunal; advogados; servidores; 
funcionários; familiares e amigos. 
 
E, aqui, faço uma menção especial ao meu companheiro Ricardo 
Natal, que foi um dos grandes responsáveis por me fazer aceitar o 
desafio de encabeçar o projeto, que agora virou realidade, de presidir 
a AMATRA-2, mesmo isso significando privação de convívio familiar. 
 
Agradeço ainda ao coral da Polícia Militar de São Paulo, na pessoa do 
Subtenente Mota, que, de forma muito gentil, aceitou o nosso convite 
para abrilhantar ainda mais esta cerimônia. 
 
Também não poderia deixar de homenagear o agora ex-presidente da 
AMATRA-2, Bruno José Perusso. Mesmo com um grupo enxuto na 
Diretoria e todas as dificuldades enfrentadas nos últimos dois anos, 
conseguiu avanços inimagináveis, sobretudo no resgate da dignidade 
remuneratória da Magistratura do Trabalho. Agradeço, em nome de 
todos os associados, o trabalho incansável desempenhado e os vários 
frutos colhidos no decorrer da gestão.  
 
É com muita honra e orgulho que agora passo a me pronunciar como 
Presidente da Associação dos Magistrados da Justiça do Trabalho da 
2a Região, a maior do país. 
 
E o caminho para chegar até aqui foi desafiador, mas, ao mesmo 
tempo, muito gratificante. 
 
A começar pela montagem da chapa. Quantos colegas brilhantes 
aceitaram o nobre desafio de abrir mão de tempo de suas vidas 
pessoais para se dedicarem, graciosamente, à melhoria da carreira, 
das condições de trabalho e, em última análise, da própria prestação 
jurisdicional.  
 
É preciso coragem e altruísmo para enfrentar o desafio. 
 



Tenho muito orgulho de ter “dado o pontapé inicial” para a formação 
desse grupo, que certamente fará a diferença nos próximos dois anos. 
 
Mas, as alegrias não pararam por aí. 
 
Conhecer pessoalmente a maior parte dos colegas nos últimos meses 
foi uma experiência muito enriquecedora e prazerosa. Ser tão bem 
recebido por todos nas visitas e ouvir de cada um ideias, sugestões e 
até mesmo críticas nos deram a exata dimensão do que priorizar, 
manter e aprimorar.  
 
Agradeço a cada de um de vocês e, ao mesmo tempo, conto com essa 
participação propositiva e colaborativa durante todo o mandato. 
Afinal, a AMATRA-2 é de todos nós e tão mais forte será quanto mais 
associados estiverem com ela envolvidos. 
 
O período eleitoral foi muito importante para debatermos ideias, 
repensarmos a estrutura da associação e gerarmos um maior 
engajamento dos associados.   
 
Passada essa fase, o momento agora é de retomarmos a união, 
voltarmos a trabalhar juntos, nos apoiarmos. 
 
Os desafios serão muitos. Mas, não faltarão coragem e disposição para 
enfrentarmos, e vencermos, todos os eles. 
 
A AMATRA-2 está e sempre estará de portas abertas a todos os 
associados e a todas as instituições e associações parceiras, para que 
juntos possamos lutar pela melhoria da Magistratura, do Direito do 
Trabalho, da Justiça do Trabalho e da sociedade brasileira.    
 
Parafraseando a música de Ben King, Stand by me, nunca estaremos 
em perigo se estivermos juntos (“Whenever you're in trouble won't 
you stand by me”).  
 
Conto com todos vocês! 
 
Muito obrigado.”    
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